



FORMACIÓN ■ INTERCAMBIOS Y COOPERACIÓN

Salamanca reforzará sus vínculos con Japón a través de un convenio con Nanzan

■ Las dos universidades colaborarán en la puesta en marcha de un programa de "Español Práctico" para los alumnos japoneses

R.D.L.

La Universidad de Salamanca quiere relanzar sus buenas relaciones con Japón y para ello ayer firmó un convenio de colaboración con la Universidad de Nanzan, centro de referencia en la enseñanza de idiomas, según destacó el rector Daniel Hernández Ruipérez tras suscribir el acuerdo con su homólogo Michael Calmano.

En concreto, la colaboración entre las dos universidades se materializará en la organización anual de un programa de "Español Práctico" que permitirá a los estudiantes japoneses completar su formación en español con una estancia en Salamanca de dos o tres semanas e, incluso, un intercambio de un curso completo con un alumno de la institución salmantina. Y es que la otra parte del acuerdo tiene como objetivo la especialización de los estudiantes españoles en el idioma y la cultura japonesa.

Al respecto, el rector de Nanzan explicó que esta universidad tiene cerca de 10.000 alumnos y cada curso cerca de 80 estudiantes españoles, lo que la ha convertido en un centro de referencia dentro de Japón para las personas que están interesadas en aprender castellano. Por su parte, el director del Centro Cultural Hispano Japonés, Ovidi Carbonell, señaló que solo en este centro hay más de un centenar de personas que se están formando en el idioma nipón.

El convenio también tiene como objetivo extender el intercambio entre las dos universidades a sus profesores e investigadores. Al respecto, los dos mandatarios comentaron



Calmano y Ruipérez durante la firma del convenio. /BARROSO

LOS DETALLES

■ **SALAMANCA, REFERENTE DEL ESPAÑOL.** El rector Daniel Hernández Ruipérez aseguró que la firma del acuerdo con Nanzan es un ejemplo más del interés del país nipón por la enseñanza del español y muestra que "Salamanca y su Universidad son la referencia en este tipo de estudios para todos aquellos que quieren aprenderlo", afirmó.

■ **LA UNIVERSIDAD DE NANZAN.** La Universidad de Nanzan pertenece a la prefectura de Aichi y está considerada una entidad de referencia en la enseñanza de idiomas.

que, de momento, el acuerdo firmado ayer abre la posibilidad a estas colaboraciones entre científicos, aunque ahora deberán ser los propios departamentos y las facultades los que definan en qué ámbitos se puede materializar esta cooperación.

Por otra parte, fruto de esta cooperación también tendrá lugar la edición de monografías históricas, lingüísticas o de cualquier otro tipo que respondan al interés de ambas instituciones. Asimismo, Salamanca y Nanzan promoverán la creación y organización de actividades docentes coordinadas y de coloquios de ámbito internacional.

Las actividades del convenio se realizarán en los próximos tres años.